



Fachcom, 30. Mai 2012

---

### **St. Gallen: Weitere Verzögerung bei Geothermie-Bohrung**

Neue Verzögerung beim geplanten Geothermie-Kraftwerk in der Stadt St.Gallen: Die zweite Ausschreibung des Bohrauftrags ist zwar ohne Einsprachen abgelaufen, doch ein geeigneter Bohrturm für das Erdwärmeprojekt ist offenbar gegenwärtig nicht verfügbar. Die Stadt St.Gallen musste den Bohrauftrag für das geplante Geothermie-Kraftwerk neu vergeben. Zwei unterlegene Bohrfirmen hatten die erste Ausschreibung angefochten und im vergangenen Dezember vor dem Verwaltungsgericht Recht bekommen. Gemäss dem Urteil waren die Zuschlagskriterien nicht genügend transparent. Der 14-Millionen-Auftrag wurde neu ausgeschrieben. Da keine Beschwerden eingereicht wurden, sollten die Bohrmaschinen nach den Sommerferien auffahren.

[www.geothermie.stadt.sg.ch](http://www.geothermie.stadt.sg.ch)